
Vereinsring Waldenbuch 
 

Protokoll der Sitzung vom 0.081.2024 im Martinuszentrum Waldenbuch 

entschuldigt sind: Thomas Henig-Plett, Frau Mouchonnet, Willi Göttling, 

Manfred Burkhardt, Ulrich Bühl, Pfarrer Neumeister ist im Krankenhaus 

 

1. Begrüßung  

Kurze Begrüßung durch die 1. Vorsitzende Brigitte Olaynig. 

Danke an die katholische Kirche, dass wir hier sein dürfen. 

 

2. Letztes Protokoll 

Keine Wortmeldungen 

 

3. Bekanntgaben 

• Der Vereinsring hat nun sein neues Logo, angelehnt ans Logo der Stadt. 

Dank an Sandra Fischer. 

• Beigefügt kommt der neue Antrag für die Weihnachtsgabe 2024. 

• Der Bewerber für das Bürgermeisteramt, Herr Chris Nathan, hat mich 

angerufen und seinen Wunsch geäußert, mit den Vereinen in Kontakt zu 

kommen. Ich habe ihm aus Datenschutzgründen keine Informationen 

gegeben. Nach kurzer Diskussion wurde einstimmig beschlossen, dass die 

Stadt ihm die Kontaktdaten der Vereine gegen darf. Im Zuge der 

Gleichberechtigung werden auch alle anderen Kandidaten diese Infos 

bekommen. 

 

4. Aktuelles aus der Stadtverwaltung – BM Lutz 

Herr Lutz dankt allen Vereinen für ihre Aktivitäten und Unternehmungen im 

Jahr 2023. 

Er betont, wie gut der Heimatcheck für Waldenbuch in den Bereichen Sport, 

Familienfreundlichkeit, Medizin u.a. ausgefallen ist. Wir können stolz darauf 

sein. 

Für das Bonholz Open am 5. Mai haben sich 36 Gewerbe und 14 Vereine 

angemeldet. 

Es gab Veränderungen im Rathaus: ab 1.1.24 wechselte Frau Jacob vom 

Ordnungsamt zum Hauptamt und ist jetzt Hauptamtsleiterin. Leider gibt es für 

das Ordnungsamt noch keine Nachfolge. 



Da Herr Kiedaisch letztes Jahr in den Ruhestand ging, hat Herr Sven Ehwald ab 

1.11.23 die Leitung der Kämmerei übernommen. 

Wir wünschen beiden viel Erfolg in ihren neuen Ämtern. 

Wenn Vereine in Zukunft den Bürgermeister/in zu Sitzungen o.ä. einladen 

wollen, soll man daran denken, dies sehr frühzeitig zu machen. 

Bitte Rolf Fritz unterstützen, damit der Vereinskalender weiterhin so gut bleibt. 

 

5. Rückblick Weihnachtsmarkt – Frau Jacob 

Danke an alle Vereine, die mitgemacht haben. 

Es waren so viele Stände wie noch nie, und es gab ein sehr reichhaltiges 

Angebot an allem. Der Ablauf war gut. 

Es gab 2 Schwachstellen: beim Geschirrmobil gab es techn. Probleme, und die 

Stromversorgung war überfordert. 

Wir wollen versuchen, eine neue Lösung zu finden, damit der Stau vor dem 

Geschirrmobil so kurz wie möglich bleibt. 

Es kam nur wenig Feedback an Frau Jacob zurück. 

Wir danken Frau Jacob für all die Jahre der Organisation für den 

Weihnachtsmarkt. 

Irene Guba: Wegen der nun höheren Gebühren hatten wir einen Aufruf 

gestartet, dass jeder Teilnehmer entweder einen freiwilligen Betrag aus dem 

Erlös des Weihnachtsmarkts für die Weihnachtsgabe gibt oder pauschal 20 

Euro spendet. Leider ist bis jetzt fast nichts eingegangen. 

 

6. Rückblick Hobbymarkt 

Diesmal waren es 29 Stände – ein Rekord. Es waren viele Besucher da, man war 

zufrieden. Die EineWelt-Gruppe erhielt wieder einen großen Betrag für ihre 

Projekte. 

 

7. Workshop Mitgliedergewinnung – Sandra Fischer 

Das neue Logo ist nun eingeführt, und wir sind präsent in Facebook und 

Instagram als „Waldenbucher_Vereine“. Der Hobbymarkt war der 2. Post und 

wurde von schon ziemlich vielen Menschen gelesen. 

Wer interessante Posts veröffentlicht haben möchte, schickt sie bitte an Sandra 

Fischer (bei Bildern mit dem Inhaber des Bildes wegen der Bildrechte). 

 

8. Termine und Vereinsringsitzungen – Rolf Fritz 

Aktuell haben wir 120 Termine, das Niveau von 2019 ist noch nicht erreicht. 



Momentan ist der Vereinsringkalender etwas altbacken und macht Arbeit, aber 

er hat noch keinen adäquaten Ersatz gefunden. 

Er wirbt für den Kalender der Stadt auf der Homepage und dass man hier per 

Selbsteintrag seinen Termin veröffentlichen kann. Voraussetzung ist allerdings 

ein Bild. In den Kalender der Stadt dürfen allerdings nur öffentliche 

Veranstaltungen, keine vereinsinternen. 

Alle öffentlichen und vereinsinternen Termine kommen in den VR-Kalender. 

Frau Hellus schickt eine Anleitung für den Selbsteintrag in den Kalender der 

Stadt. Er wird dem Protokoll beigelegt. 

Die nächsten Termine sind: 

22.03. Sportlerehrung 

23.03. Flurputzete 

24.03. Frühlingserwachen 

01.05. 1. Mai-Hocketse 

05.05. Bonholz Open 

 

Vereinsringsitzungen 2024: 

08.04. Vereinsring-Hauptversammlung im Musikerheim 

01.07. Sommersitzung mit Essen 

 

Es wäre noch zu überlegen, ob wir eine Maibaum-Aufstellung-Hocketse 

organisiert bekommen. Jeder Verein würde 1 Person zum Helfen stellen, aber 

das Orga-Team muss sich noch finden. 

 

9. Verschiedenes / Anfragen der Vereine 

• Frau Rohse wirbt für den SPD-Neujahrsempfang am 19.1.24 

• Frau Bergien: das Kulturwerk veranstaltet eine Matinee am 14.1. und 3 

Kinoabende am 8.2., 14.3. und 4.4., sowie eine Finissage im Museum am 

11.2. und eine Veranstaltung im Museum am 23.2. 

• Musikverein Frau Hummel: der Dämmerschoppen am 27.1. wird 

wahrscheinlich verschoben. 

• Die AWO feiert am 19.9. ihr 75-jähriges Jubiläum 

 

 

Ende 21.30 Uhr 

 

Schriftführerin Brigitte Olaynig 

 


